

EL

ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena, Liberato Montaña y García, Mayor 24. Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Sábado 20 de Abril.

El Eco de Cartagena

CARTAS DE PARIS.

Sr. Director de EL ECO DE CARTAGENA.

Los dos sucesos principales que hoy absorben la atención pública son los acontecimientos de Oriente y la Exposición, sucesos enlazados entre sí, porque del giro que tome la cuestión de Oriente depende en gran parte el mayor ó menor éxito de la Exposición futura. Los peligros de una guerra inminente parecen disminuir: seri sin embargo temerario forjar cálculos demasiado optimistas, porque todo está aun en el aire. En la embajada de Rusia, se aparenta un gran optimismo y se quiere hacer creer á los profanos, en la posibilidad y hasta en la probabilidad de un desenlace pacífico. Unos atribuyen esta actitud al deseo que abraza la Rusia de contratar un empréstito, que naturalmente tendría pocas probabilidades de éxito mientras la Rusia conservara sus aires belicosos. Otros, los más, suponen que Rusia vacila realmente en romper con toda Europa, sobre todo en estos momentos, cuando la misma Alemania parece inclinarse hacia la paz. La actitud de Francia durante este período de negociaciones ha sido naturalmente muy reservada, acaso en demasía, porque el gabinete francés ha prestado un concurso mínimo á los diferentes gobiernos cuya acción ha producido esta tregua momentánea. Una persona muy unida al príncipe de Hohenzollern, aunque no participa de sus sentimientos hostiles hacia Francia, opina, no sin razón, que por otra parte esa prudente reserva del gobierno francés había influido mucho en la actitud adoptada estos últimos días por Mr. de Bismarck. Por eso, aunque se deplora la abstención de toda intervención eficaz en Oriente á que está sentenciada Francia, por otra parte hay que reconocer que esa abstención produce en los actuales momentos buenos resultados.

Han sido muy bien acogidas las declaraciones hechas en la cámara italiana por el Conde Corti. Su insistencia en apartar todo motivo de disenso entre Italia y Austria parece segura garantía de que la Italia no está dispuesta á abandonar la política prudente que siempre ha seguido.

Todo esto hace creer que la Exposición podrá brillar con todo su esplendor. Los trabajos avanzan con extraordinaria rapidez y visitando, sea el campo de Marte, sea el Trocadero se puede ya apreciar en su conjunto y en sus detalles esta obra colosal. Los gastos son ya triples de los que costó la de 1867, verdad es que de esta quedará un recuerdo permanente, el gran palacio del Trocadero.

De tal modo se impone la Exposición á todos los intereses, que hasta las pasiones políticas, merced á su influencia, se han apaciguado. Sin embargo, continúan las huelgas de cajistas y otros obreros. Anunciase á este propósito que durante la Exposición se reunirá en París un gran congreso socialista y que la cuestión de las huelgas será objeto preferente de sus discusiones. Las Cámaras reanudarán también sus sesiones pocos días antes de la apertura.

La posición del gabinete Dufaure no parece muy sólida, y en la mayoría se observan visibles señales de descontento.

La muerte de Madame Dufaure, ocurrida el domingo, ha dado margen al rumor de que Mr. Dufaure, hondamente afligido renunciaba á la vida política, abandonando el ministerio. La muerte de Madame Dufaure ha sido muy sentida por todos los partidos.

No sería pues imposible que el gabinete se modificara cuando se reunieran las Cámaras. Mr. Gambetta, es quien ha de decidirlo, pues su influencia como jefe de la mayoría es hoy mas irresistible que nunca: atribuyesele una salida de feroz crudeza respecto al Presidente de la República, y esa salida que tengo motivo para creer autentica, indica en Mr. Gambetta la intención de preparar su advenimiento al poder, apenas termine la Exposición.

—El presbítero Tregaro, jefe supremo de la jurisdicción castrense en la armada francesa, dejado cesante por haber suprimido su cargo la Cámara, ha dirigido á los oficiales y soldados de la marina una dignísima carta de despedida. Los marineros todos profesaban gran estima á este valeroso sacerdote que habia acompañado á la flota francesa en sus principales expediciones de treinta años á esta parte.

El cardenal Manning ha estado unos días en París. Uno de los individuos de la embajada inglesa decia otra noche en un salon político, que habia grandes esperanzas de que se reanudasen las relaciones con el Vaticano.

La actitud del nuevo Pontífice es objeto de gran atención, aun para aquellos que de ordinario fingían indiferencia hacia los asuntos eclesiásticos. Reconócese que Su Santidad uno á la firmeza del Pontífice la habilidad y circunspección del político y esperase que Su Pontificado sea fecundo en conquistas pacíficas y en triunfos gloriosos.

Las conferencias del Padre Monsabré en Nuestra Señora siguen atrayendo un público escogido.

La Liga de la Enseñanza, inspirada por la francmasonería y dirigida por Mr. Juan Macé acaba de publicar su Memoria relativa al año 77. De ella se deduce que no ha hecho los progresos que esperaba. Su objeto es escluir de las escuelas toda Religión positiva. Nada mas natural que los obispos la hayan unánimemente condenado. Su presidente es gran admirador de Voltaire, admiración que dista mucho de ser una garantía para gran número de padres cuidadosos de sus hijos.

Mr. Leonas Dupont acaba de publicar un libro en favor del Imperio democrático.

Entre los manuscritos dejados por Mr. Thiers, se encuentra: una obra sin concluir sobre el origen y destino del hombre, una historia de la indemnización de cinco mil millones; apuntes históricos sobre el reinado de Luis Felipe, y una correspondencia muy voluminosa.

El centenario de Voltaire corre algun peligro en razón á ciertos piques, á consecuencia de los cuales Mr. Victor Hugo parece inclinado á renunciar la presidencia del comité encargado de dirigir las fiestas.

Acabamos de asistir á una bolsa de las mas agitadas y que ha terminado con una importante reacción. El alza exagerada y ficticia de los días pasados, no ha podido mantenerse ante los graves temores que continúa inspirando la cuestión de Oriente.

Nuestras rentas, que ayer cerraron á 72.35 y 109.30, despues de haber abierto hoy casi á los mismos precios, han cerrado á 71.75 y 108.75. Los mercados extranjeros son también muy castigados. El consolidado Inglés ha bajado á 94.84 el Italiano á 70.50 y el Ruso de 1877 á 77.25, es decir que la baja de este es de 1.25. Los valores que estaban, por decirlo así, abandonados, no se han resentido tanto como los fondos públicos. Singularmente el Gas se ha hecho á 1261.25.

LA LEY DE HERENCIA.

(Continuacion.)

Citá tambien Figuier, el hecho tan conocido del bucy sin cuerpo, que nació en las posesiones que los jesuitas tienen en el Paraguay y que transmitió ese defecto á todos sus descendientes; habla tambien de la trasmisión hereditaria de ciertas enfermedades, como la ceguera y el albinismo; nos cita el carácter físico del labio inferior prolongado, que distingue á la familia imperial de Austria, caracter que se ha transmitido á través de cuatro ó cinco generaciones.

La longevidad, es también transmisible y parece ser la herencia de algunas familias. Un ejemplo de ello tenemos en la familia del difunto Pontífice, en la cual todos sus miembros han alcanzado una avanzada edad: Juan Maria, bisabuelo de Pio IX, vivió 72 años, Hercules, su abuelo 93, Geronimo su padre, 83, su madre 88, sus hermanos José 70, Gabriel 88 y Cayetano 89; él por su parte no ha desmentido la regla.